



PRESIDENCIA DE ARAGÓN

COMUNICADO DEL PRESIDENTE DE ARAGÓN

Habiéndose producido en la tarde de ayer el fallecimiento de D. Juan Antonio de Andrés Rodríguez, último presidente de la Diputación General de Aragón en la preautonomía, quiero manifestar mi reconocimiento y gratitud por su noble dedicación al servicio de los aragoneses.

Su recuerdo nos congrega para testimoniar nuestro pésame, nuestra compañía y nuestra solidaridad con su familia y con sus amigos.

Es importante mantener en nuestra memoria colectiva los valores de quienes guiaron la puesta en marcha de las instituciones democráticas aragonesas. Tal es el caso del presidente de Andrés con su impulso político vinculado al pacto, al entendimiento y al anhelo de construir juntos un futuro mejor. Lo que ha venido después, no es posible entenderlo sin la conciencia de comunidad que fueron capaces de despertar los hombres y las mujeres de aquellos años de la preautonomía.

Aragón consiguió activar su capacidad de autogobierno para tomar decisiones sobre nuestros propios asuntos. El buen trabajo de Juan Antonio como presidente fue clave en la organización de las primeras elecciones autonómicas. Y es el momento de ponerlo en valor y agradecérselo a través de este testimonio a su familia.

Como presidente de todos nosotros, ejerció con dedicación, honradez y honestidad sus responsabilidades públicas. Merece nuestro reconocimiento, nuestro aprecio y nuestra gratitud.

Fue ciudadano ejemplar y fiel y leal servidor de Aragón. Descanse en paz.

Dado en Zaragoza, a 14 de enero de 2026.

El Presidente de Aragón,

A blue ink signature of Jorge Azcón Navarro, which appears to read "JORGE AZCÓN NAVARRO".

JORGE AZCÓN NAVARRO

